

第1439回 例会 (平成29年4月14日)  
本日のプログラム 会員一口卓話 / 西村ガバナー補佐例会訪問  
予定者：三宅達夫・椋梨孝章・山本雅夫会員

前例会の記録 (第1438回 平成29年4月7日)

- ・会員数 41名
- ・出席者 37名 ・出席率 88・10%
- ・欠席者 5名 越智 大島俊 狩屋 狩屋 牧野の諸君
- ・3月17日メーキャップ後の出席率 85・37%→87・80%に補正

3月21日和歌山サンライズRCへ、奥野千秋君

- ・ゲスト なし ・ビジター なし

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立112年と44日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立30年と115日に当たります。

2週間ぶりの例会です。先々週の親睦夜間例会には、多数ご出席頂きましてありがとうございました。さて、ここで、本日ご入会の山本 茂雅さんの入会式を行います。スポンサーである長舗会員より、山本さんのご紹介をお願い致します。その後山本さんより、ご挨拶をお願い致します。

4月2日、笠岡ロータリークラブ創立60周年記念式典が笠岡グランドホテルにおいて開催され、クラブを代表して私が参加して参りました。

そして、突然のお知らせで皆さんびっくりなさると思います。藤田秀樹会員より今年度末で退会届けが提出されました。お仕事の都合と言う事で、残念ですが今日の例会で最後となります。それでは、藤田会員よりご挨拶を頂ければと思います。

・幹事報告 庄司ガバナー事務所より、米山学友の中満泉氏が国連事務次長に就任されましたとのお知らせと、母子の健康月間リソースのご案内をメールにて頂いております。

池上ガバナーエレクト事務所より、2015-16年度ロータリー財団認証バナー・感謝状贈呈について該当のクラブへは16日開催予定の地区協議会の時にお渡し致しますとのお知らせが参っております。次期地区会員増強・ロータリー財団合同セミナーのご案内を頂いております。

日時：2017年5月21日(日) 13:00~15:10 場所：倉敷アイビースクエア

ロータリーレートのお知らせ、4月は1ドル116円です。

次年度国定ガバナー補佐によるクラブ協議会の訪問スケジュールと随行幹事のプロフィールのお知らせを頂いております。当クラブは、9月22日(金)で、久我久徳会員が随行者となっております。

RI日本事務局より、財団室NEWSをメールにて頂いております。

- ・委員会報告 なし
- ・配布 週報 ガバナー月信 ・食事 にぎりずし定食

◎スマイル(4月お誕生日：佐藤林平、岡辺賢二、原田俊三、湊野瑛木、山本雅夫、土屋康文、頃末英克、岡原稔、光井伸(米寿のお祝い)諸君 結婚：奥野千秋、工藤一郎、小川隆則、山本雅夫の諸君)

- 小川隆則君 山本さんのご入会を心より歓迎！双子の孫が金浦保育園に入園する事になりました。
- 石田官義君 山本さん入会おめでとうござます。藤田さん残念ですが再入会ご検討お願いします。
- 新井善久君 山本会員入会おめでとうございます。藤田会員淋しくなりますが再入会期待してます。

河田恭志・原田俊三君 山本茂雅さん入会おめでとうございます。

長舗方隆君 同上。光井先生米寿及びご退院おめでとうございます。藤田先輩お帰りをお待ち致しております。

恵谷龍二君 光井先生米寿おめでとうございます。山本さん入会おめでとうございます。

光井 伸君 福山市民病院に2週間入院しました。お見舞をクラブから頂きました。

奥野千秋君 沖縄から三六九会参加のため一時帰郷しました。

高橋剛吉・松田重雄君 藤田さんお元気で！山本さん入会おめでとうございます。

岡辺賢二君 山本さんご入会おめでとうございます。素敵なお方に入会して頂き増強委員長としてうれしい限りです。藤田さん残念ですがまた元気で会いましょう。光井先生生死の中からの御帰還おめでとうございます。

江原公平君 山本さんご入会おめでとうございます。藤田さん短い期間でしたが楽しい時を過ごす事ができました。再入会をお待ちしております。

山本雅夫君 山本さん入会ありがとうございます。藤田さんありがとうございます。孫小学校と幼稚園入園です。

福嶋啓祐君 倉敷リハビリテーション学院が理学療法士国家試験で合格率100%達成しました。

山本茂雅君 入会させて頂きました。宜しく願い致します。

藤田秀樹君 ありがとうございます！

椋梨孝章・恵谷龍二・池田周二君 早退させて頂きます。

SAA 山本さん入会おめでとうございます。光井先生復活おめでとうございます。藤田さんありがとうございます。スマイル 48,000円

●プログラム 「うまいものアラカルト」 中務祺九大会員

世の中に、うまい話があるならば俗に、飲む、打つ、買うの三拍子でした。古い事だと思いでしょが、もうひとつあるとすれば、新しい事に会うことではないでしょうか。新しい事とは、まだ自身は経験がない事との出会いがあったり、体験することです。私は、自分がおいしいと思えばどこでも行きます。最近、ふぐを食べに1泊で下関へ行きました。ラーメンにいたっては、大好物で毎日食べてもいいくらいです。今、はまっているのが笠岡ラーメンでこの店にしかない味です。金光からこの店まで約50分かかります。飲むですが、少ししか呑みませんが雰囲気好きなのかもしれません。打つですが、名古屋にいた頃学生でしたが、いろんな賭博に出会って、常滑競艇、名古屋競馬、岐阜競輪などでした。今は、一切賭け事は、していません。買うですが、何を買えばいいのでしょうか、買ったことありませんね。と云う事で、キムチの美味しいところが水島にあって、南緑町に韓国の人が経営する松本という店があります。白菜キムチをペキュキムチといいます。そして大根キムチをカクテギといいます。キムチはおいしいですね。最後は、ワインですかね。それも赤がいいですね。高いワインとか魚には白、肉には赤に、こだわらなくてもいいでしょう、ボトルが横になって、薄暗いところで、少し寒いところで貯蔵されているボトルが1番です。私が良く使うワインセラーは、バン・ルパンという店です。毎年11月の第3木曜日はボージョレ・ヌーボー解禁日で、時差の関係で日本は世界で1番に飲める国らしいです。

次週以降のプログラム&行事予定

4/16(日) 地区協議会 10:30受付 11:00~17:00 倉敷芸文館

4/21(金) 第3例会 地区協議会の報告